
福祉文教委員会

議会閉会中の委員会活動

分野別市民意見交換会と現地視察について
■分野別市民意見交換会を実施
　福祉文教委員会では重点政
策課題として、「文化振興条例」と
「子どもの権利条例」の２つのテ
ーマを掲げて調査研究活動を行
っています。その一環として関係
団体等との分野別市民意見交換
会を実施しました。
　１０月１４日には（一社）高山市
文化協会と意見交換を行い、文
化振興条例の必要性、飛騨高山
文化芸術祭こだま～れの今後の
取り組み内容、高山駅西地区ま
ちづくり構想の中で文化振興活

動の中心となる拠点づくりなどについてお
聴きしました。
　また、１１月１１日には子育て支援等に取
り組んでいるＮＰＯ法人飛騨高山わらべう
たの会と意見交換を行い、ファミリーサポ
ート事業、子ども宅食事業、ひとり親家庭等
日常生活支援事業、養育支援訪問事業、ＳＮ
Ｓによる相談事業などに取り組む中で、多
くの課題があり対策が求められていること
をお聴きしました。
　それぞれの現状や課題、ご意見を参考と
しながら調査研究を推進します。

■校舎長寿命化改修工事の現地調査活動
　令和３年９月から工事が始まり、令和５年３月に工期が終わる江名子小学校と三枝小学校の校舎
長寿命化改修工事について、１１月１８日に現場を確認しました。
　授業や行事を行いながら進められる工事であるため、進捗状況や安全・安心の観点から確認し
ました。両校とも内装に地元産木材
が多く生かされ地産地消に取り組む
設計で、学校運営に影響が少ないよ
う段階的に工事が進められ、子ども
たちにも工事の様子が見えるように
工夫されていました。設計時には確
認できなかった壁のひび割れ対策等
があり、改修費用の増額が必要です
が、大きな課題はなく順調に進んで
いることを確認しました。

高山市文化協会との意見交換会

飛騨高山わらべ歌の会との意見交換会

江名子小学校の視察
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